

## **Björn Wähmann übernimmt neue Rolle als Teammanager beim ATSV Habenhausen**

**Der ATSV Habenhausen verstärkt sein Team hinter der Mannschaft: Björn Wähmann übernimmt ab sofort die Position des Teammanagers der 3. Liga-Mannschaft.**

Damit bleibt der langjährige Kapitän und Publikumsliebbling seinem Heimatverein treu und nimmt künftig eine zentrale Rolle als Bindeglied zwischen Mannschaft und Geschäftsführung der Habenhauser Sportmarketing GmbH ein. Er unterstützt Trainer Matthias Ruckh und Manager Thomas Hasselmann bei der Kaderplanung und steht den Spielern sowohl auf als auch neben dem Spielfeld mit Rat und Tat zur Seite.

Wähmann, der seit frühester Jugend für den ATSV Habenhausen aktiv war und zuletzt als Kapitän der 1. Herren auflief, bringt nicht nur sportliche Erfahrung, sondern auch Vereinsidentität in seine neue Funktion ein.

*„In der vergangenen Saison durfte ich das Team noch als Kapitän aufs Spielfeld führen und habe erleben dürfen, was es für eine besondere Mannschaft war. Durch Teamgeist und Leidenschaft haben wir eine starke Saison gespielt. Jetzt freue ich mich, weiter Teil des Teams zu sein und das junge Team mit meiner Erfahrung und meinem Wissen zu unterstützen. So kann ich dem ATSV weiter treu bleiben und die jungen Spieler bei ihrer Entwicklung auf und neben dem Feld unterstützen“,* erklärt Björn Wähmann.

Auch die Vereinsführung begrüßt den Schritt ausdrücklich. Thomas Hasselmann, Geschäftsführer der Habenhauser Sportmarketing GmbH, betont:

*„Mit Björn haben wir jemanden an Bord, der unsere Philosophie wie kaum ein anderer verkörpert. Er kennt den Verein, die Mannschaft und unsere Werte aus eigener Erfahrung. Mit seiner Ausstrahlung, Persönlichkeit und seinem großen Erfahrungsschatz wird er unser Team auf und neben dem Platz noch stärker machen. Ich bin sehr stolz, dass Björn sich entschieden hat, nach seiner aktiven Laufbahn in einer verantwortungsvollen Position für unseren Verein und unsere Mannschaft tätig zu werden. Ich freue mich sehr auf die enge Zusammenarbeit “*

Trainer Matthias Ruckh ergänzt:

*„Björn wird eine wichtige Funktion im Team übernehmen. Er ist gerade für unsere jungen Spieler ein Vorbild und nach wie vor auch Führungspersönlichkeit. Dadurch, dass er letzte Saison noch als Kapitän die Mannschaft angeführt hat, ist die Rolle als Bindeglied zwischen Spielern, Trainerteam und Verantwortlichen optimal. Durch seine Unterstützung gehen wir einen weiteren wichtigen Schritt im Prozess der Professionalisierung.“*

Mit der neuen Funktion bleibt Björn Wähmann nicht nur Teil des Teams, sondern setzt auch ein starkes Zeichen für Kontinuität, Identifikation und Nachwuchsförderung beim ATSV Habenhausen.